
本日の進行（１８：３０） 

葉山太一会員「私の履歴書」 

―次回のお知らせ― 

７月２６日（１２：３０） 

石橋國博氏（㈱ＧＡＣ社長） 

「世界の金融事情と日本・・・

これからの見通し」 

 
E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ≪第 2442回  例会記録  2012年 7月 12日≫         

出席報告 会員数 51 名(出席免除 6 名) 出席数 33 名 出席率 67.35% 前回修正出席率 79.59％ 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 臼井君（財団奨学金・財団学友会）   

 

 

 

皆様、お元気でしょうか？ 

最近、仕事の事で色々考えさせられることがありま

す。自動車関係の会社の社長同士のお付き合いの仕方

です。 

これはあくまでも日本国内の話ですが、赤坂の料亭

に行きそれから銀座のクラブへ出かけ明け方まで楽し

んでいる。未だにあの忌まわしいバブル時代のお付き

合いのパターンです。こんな時代もっと簡単に近くの

居酒屋で一杯といきたいものですが。。。 

もっとも私の会社と違い大きな有名な会社の社長ば

かりですから一言でも私が「もっと質素に残ったお金

はボランティア基金に」と話したいのですが、まあ、

無理ですね。オーナー企業であればいいのですが、社

長も何年かで交代しますし、社長で居るうちは会社の

お金で楽しもうという人が多いのです。 

ロータリーのメンバーは遊びもしますが、多くの寄

付、ボランティア活動をします。本当に素晴らしい団

体であるといつも思うひとときです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本幹事 ・週報：横須賀北 RC より 

・米山月間卓話について 希望を募る 

・アクターズミーティング ７/22 

・米山奨学セミナー 8/7 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長◆岩瀬浩人 

◆石田 隆 

副会長◆山口 哲 

    松井一郎 

幹 事◆  

ＳＡＡ◆矢部光治 

会 計◆市川 浩 

◆三宅 譲 

◇臼井 浩 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会長の時間   岩瀬浩人会長  報  告 

2012－13年度クラブテーマ  

７月 誕生・結婚記念日のお祝い 

本人：松井一郎、岩瀬浩人、矢島 浩、山本由夫、 

草柳 博、川上 敦、丸山広宣 

奥様：毛利佐喜子（武信）、山科さわ子（誠）、 

草柳範子（博） 

結婚：柳沢徳雄･はるみ、岩堀恭一･富貴子、 

手島万里・麻由子     （敬称略） 

納涼同伴例会のご案内 

日 時：2012 年 8 月９日(木) 「六本木金魚」 

スケジュール： 

16：00 逗子発（大型バス/江ノ電バス藤沢） 

（集合 15：50 北斗工業 線路脇 駐車場） 

 17：20 六本木金魚着 例会準備 

 17：45 例会点鐘～ 18：10 例会終了 

 18：30 会食・歓談 

 19：30 ショースタート～ 20：30 終了 

 21：00 バスにて帰路 ～ 22：45 逗子帰着 

会 費：出席者 1 名につき 7,000 円 



 

 

 

 

石田 隆 奉仕プロジェクト委員長：奉仕活動を通し

て会員の親睦を！ 

山本由夫 職業奉仕委員長：卓話

を通して学習、行動も大切。 

藤吉一哉 社会奉仕委員長：ビー

チバレー大会、チャリティーイベ

ント、披露山果樹園・ハイキング

コース草刈り、市民祭り等の奉仕

活動を成功させよう。 

安藤脩二 国際奉仕委員長：国際融和を頭に入れ努力

されたい。合わせて外国語の学習も。 

村松邦彦 新世代委員長：予算の検証必要。従来の活

動をさらに充実、インターアクトは逗子開成とのコン

タクトを強化し、部員の増強を。 

橘 武 広報委員長：新しい会員に期待。更なる広報

の充実を。 

臼井浩 会報編集委員長：新旧が

協力し将来につなげる。デジタル

時代に相応しい対応を。 

岡本久 IT・PR 委員長：ホームペ

ージの充実、奉仕の記録をリアル

タイムに掲載。会員専用のパスワードも決定。 

 

橘 武 雑誌副委員長：R の友の紹介は、従来通り、

要点を端的、明快に。 

岡本久 写真・映像担当：クラブの役割を映像を通し

て PR することを基本とする。 

矢部光治 会員増強・退会防止委員長：昨年の増強の

成果を引き続き本年も全員で協力。 

矢部房男  ロータリー情報委員

長：会員の研修を実施、楽しんでロ

ータリーの学習を。 

藤吉一哉 会員増強・退会防止副委

員長：軸足を退会防止に。 

桐ケ谷利美 会員選考担当：2 名の推薦人に基づき判

断。必要な時アドバイスを。 

毛利武信 職業分類担当：本人の申告を大切に。 

山科 誠 ロータリー財団/米山奨学委員長：会員相応

の負担を。全員の協力が必要。 

湊屋孝之  ロータリー財団委員

長：全員 100 ドルの協力を。11

月に実施。 

船津孝次郎 米山奨学副委員長：

会員一人最低 5000 円の寄付を。 

 

              （担当：村松邦彦） 

 

■ニコニコＢＯＸ     本日合計 ￥ ４７．０００    累計 ￥１２４．０００   

岩瀬君…各委員長様一年間よろしくお願いします。 

山本(三)さん…岩瀬年度 2 回目。会長、ひたいに汗、汗。 

山本(由)君…会長気張らずゆっくりと一年間頑張って。 

山科君…本年は特別に財団寄付をお願いします・・大委員長。 

石田君…奉仕の輪を広げよう。奉仕プロジェクト委員会頑張ります。 

藤吉君…社会奉仕委員会宜しくお願いします。 

矢部(房)君…本日委員会報告を致します。よろしく。 

岩佐君…楽しい所信表明を期待しております。 

鈴木(安)君…矢部(光)SAA の会場設営の気配りに感心。 

矢部(光)君…ロータリー みんな ちがって 皆んな い

い！“金子みすず集より” 

桐ケ谷君、船津君、服部君…よろしくお願いします。 

桐田君…今日は打ち合わせで、早退します。 

村松君…風雨の中濡れてきました。いよいよｽﾀｰﾄ、楽しみ。 

奈良さん、草柳君、山口君…九州で経験のない豪雨、被害甚

大。当地も警戒。大雨にならないように。 

湊屋君…今日は梅雨らしい天気、うっとうしい。 

大野君…ｼﾞﾒｼﾞﾒして、現場で作業をすると汗が吹き出します。 

安藤君、柳沢君…梅雨が早く上がるように。 

毛利君、岩堀君…梅雨もあと少しで明けますね。 

村田君…梅雨よ、去れ！ 

手島君…海の日も近いので・・・。 

鈴木(久)君…天候が不順で困ります。 

臼井君…ハーッ フゥー。 

市川君…なんとなく。 

岡本君…妻の車が動かなくなり、自分は追突されさんざんの

週です。 

三宅君…宮崎のシーガイアに行ってきました。 

松井君…ロンドンロンドン素敵なロンドンみんなのロンドン、

オリンピックまであと 15 日。会長の好きなロンドン。 

 

年度方針発表  奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ・広報・会員増強退会防止・ 
   Ｒ財団/米山奨学 各委員会 


